



## La 3<sup>ème</sup> sortie des 6e3 aux Jardins Respectueux

publié le 03/04/2022

### Descriptif :

Vendredi 1er avril, les **6e3** se sont rendus aux **Jardins Respectueux** pour la troisième étape du projet d' **Aire terrestre éducative** [...]

Vendredi 1er avril, les **6e3** se sont rendus aux **Jardins Respectueux** pour la troisième étape du projet d' **Aire terrestre éducative**. Après la traditionnelle traversée des Jardins depuis l'Yeuse qui nous permet d'apprécier l'évolution des lieux depuis notre dernière visite, nous nous sommes retrouvés dans notre fameux "**dôme de concertation**". Nous avons fait le point sur la journée du 8 mars puis sur le planning qui nous attendait. Nous avons visionné les **images du "piège photos nocturne"** que nous avons déposé le 8 mars. Le coin choisi s'est avéré très judicieux puisque nous avons pu apercevoir un chevreuil, un sanglier, une laie et ses marcassins, un merle, un mulot et même une genette ! Ensuite, nous nous sommes répartis en trois ateliers tournant :

- ▶ **Reconquête du fleuve** : près de la Charente, nous devions étendre de la matière azotée sur de la matière carbonée afin d'aider à reconstituer un sol vivant en vue d'y faire pousser des légumes.
- ▶ **Repiquage de tomates** : dans la serre, nous avons repiqué des tomates et identifié les différentes variétés. Nous avons nous-même fabriqué des godets avec du papier journal pour éviter l'utilisation de pots en plastique. Nous en avons profité pour arroser nos semis de Calebasses plantés en mars.
- ▶ **Bouturage** : nous avons bouturé du sédum et de la menthe. Le sédum est comestible et aide à soigner les petites plaies.

Après un pique-nique zéro déchet, nous avons poursuivi l'atelier "Reconquête du fleuve", dans la serre nous avons fabriqué de nouveaux godets pour planter de l'arcorn verte, dans la poussinière nous avons placé des leurres pour favoriser la ponte des poules. Enfin, nous avons débuté notre grand projet qui consiste à construire un **dôme d'observation nocturne végétalisé**. Nous avons trié et découpé les douelles qui serviront au montage du dôme.

Prochaine étape le 2 mai, à bientôt donc des nouvelles de notre dôme !

Les élèves de la classe de 6e3













